



コロナ×こどもアンケートその3 「おとなたちへのおねがい・アドバイス」

がっこう おうちや学校であなたが考えや気持ちを話したり、話したことを
と い 取り入れてもらうためには、どのようにすればいいとおもいますか？

だれ 誰がどのようなことをしてくれたらいいと思いますか？
おも

じゆう かいとう
(自由回答のまとめ)

おとうさんと

ゆっくりはなしたい

おや
親がスマホをする

じかん へ
時間を減らす

ぼく がっこう かえ かあ
僕が学校から帰るとお母さんは

かいもの い ゆうはん したく せんたくもの
買物に行ったり夕飯の支度や洗濯物を

と こ いそが
取り込んだり いつも忙しい

かあ しごと すこ すく
お母さんの仕事がもう少し少なければ

かあ はなし
もっとお母さんと話ができるのにな

おや じぶん わ
親に自分のことをもっと分かってほしい

ぐたいてき
もっと具体的にはなしかけてくれたり

おし きぶん よ
教えてくれたりしたら、気分が良くなったり

こころ あたた
ムカムカしてた心が暖かくなる

かぞく
家族へ

かあ ちゃ
お母さんとお茶や

かし た
お菓子を食べながら

かあ はなし
お母さんがもっと話を

き よ おも
聞いてくれたら良いと思う

がっこう
学校でもっとたくさん

はなし き じかん
話を聞く時間を

つく
作ってほしい

たんにん
担任だけでなく

なんにん せんせい
何人かの先生と

はなし きかい も
話をする機会を持つ

がっこう せいと きも し ほ
学校が生徒の気持ちを知って欲しい

はな あ ば ほ
話し合える場が欲しい

きも お
気持ちが置いてけぼり

おとな せんせい あいだ みぞ かん
大人先生との間に溝を感じる

がっこう
学校へ

きょういん せいしんてきふたん
教員の精神的負担を

へ
減らすこと

ひとりひとり
一人一人にアンケートなどを

じっし おも
実施するとよいと思います

がっこう こえ き
学校はマスクで声も聞こえないし

かお み ひと はな むり
顔も見えない人と話すの無理だ

まえ なん はな
マスクやめたら前みたいに何でも話せる

せんせいや おかあさんが
いやなことがあったら
しっかりひきうけてくれる

おとな こども おな
大人にも子供と同じようにストレスが
た溜まっていると思うから おも おとな よ
大人にも寄り
そ 添ってあげて大人のおとな 心こころ 余裕よゆう
ができれば
こども かんが おも
子供のことも考えられるようになると思う

がっこう ひと
学校とおうちの人へ

せんせい
おうちや先生たちが
こどもたち きがる
子供達が気軽にすごせるような
くうかん おも
空間にしてくれたらいいと思う

おや せんせい わたし きも
親か先生が私の気持ちを
き
聞いてくれるとホッとする

いちど だま
一度じっと黙って

き ほ
聞いて欲しい

にほん いりょうきかん ただ
日本の医療機関の正しい

ちしき も えら ひと
知識を持った偉い人が

ただ はっぴょう
正しい発表をしてほしい

はなし
ちゃんと話をさえぎらないで

きいてほしいとおもいます

きょうみ ひと
興味がある人に

き
聞いてもらいたい

ひと
いろいろな人へ

ひてい はい
否定から入らず

かんが
「そういう考えもあるのだ」

いっかい と
と一回受け止める

せいじか
政治家やマスコミが

ただ ちしき つた
コロナの正しい知識を伝えて

ゆっくり

きいてほしい

ひとりがはなすじかんをきめる

しずかにきく

みんなで
きょうりよく
協力する

こえ
みんなで声を
上げていく

はな あ
話し合う

ひと はなし
人の話をきく
やさ
優しくする

しゅくだい にっき か
宿題の日記に書く

ありがとうという

じぶん
自分から
せっきよくてき はな
積極的に話す

じぶん
自分から

あいて いけん
相手の意見や
き かんが
気持ちを考える

てつだ
お手伝いをする

かぞく せんせい
家族や先生などに
そうだん
相談してみる

じしん
自信をもつ

かぞく しんゆう
家族や親友に
そうだん
相談する

なにがらあんなのかが

わからない

わからない

どうしたらいいかよく

^わ
分かりません

それをかんがえるのは

むずかしい

わからなくて困^{こま}ってるから教^{おし}えて

ほしいです それに相^{そうだん}談するのは

^{むずか} 難しいから手^{てつだ}伝^{くだ}って下さい

^{はな}
話してもどうにも

ならないことだってある

アンケートに参加して下さったごどものみなさんへ

まいにち たいせつ じかん なか じかん
毎日の大切な時間の中から、アンケートのために時間をとってくれたみなさん、ありがとうございました。
ざんねん
残念ながらここにのせられなかったものもありますが、どれもハッとさせられるものばかりでした。

アンケートから、みなさんが、自分やお友達、家族、社会のことを
いっしょうけんめい かんが かん
一生懸命に考えてくれていることを感じました。

またみなさんが、大人や社会のことをとっってもよく見ていることも分かりました。

コロナ×こども本部では、コロナ禍での不安やおそれ、寂しさなどの気持ちを
ひろいつづけていきたいとおもっています。

みなさんの自然にでてきた声をこれからも聞かせてください。

みなさんは大切にされ、自分の声を聞いてもらい、声をあげていく権利があります。

大人や社会からそうしてもらうことはこどもにとって必要なことです。

わたしは、これからもみなさんの声を社会に届け、社会を変革する力になりたいとおもっています。

